

# Babinsa Krembangan Selatan Himbau Siswa Bijak Gunakan Media Sosial

Wanto - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Mar 15, 2024 - 00:27



*Babinsa Krembangan Selatan Koramil 0830/01 Krembangan Sertu Achiri lakukan komunikasi bersama pelajar SMP Ta'miriyah guna memberikan wawasan serta Himbauan terkait pengguna media sosial*

Surabaya, - Guna memberikan wawasan serta Himbauan kepada pengguna media sosial kalangan pelajar, Babinsa Krembangan Selatan Koramil 0830/01 Krembangan Sertu Achiri melakukan komunikasi bersama pelajar SMP Ta'miriyah di Jl.Indrapura No.2 rt.03 RW.05 Kelurahan Krembangan Selatan,

Kecamatan Krembangan, Kamis (14/3).

Kegiatan ini merupakan salah satu tugas pokok Babinsa untuk menanamkan wawasan kebangsaan, kedisiplinan, persatuan dan kesatuan serta untuk mengetahui perkembangan situasi yang ada di wilayah binaan.

Dalam komunikasinya Sertu Achiri mensosialisasikan kepada para pelajar bagaimana cara menggunakan media sosial dengan bijak dan cerdas. Hal ini dilakukan untuk mewujudkan anak-anak generasi muda yang faham tentang literasi digital khususnya penggunaan media sosial.

Banyak manfaat yang dapat diambil dari penggunaan media sosial, namun juga dapat berdampak negatif bahkan dapat menimbulkan perpecahan persatuan dan kesatuan suatu bangsa. Oleh karena itu perlu adanya seorang yang harus mengarahkan mereka dalam penggunaan media sosial khususnya pada masa-masa labil saat di bangku sekolah.

Sertu Achiri mengatakan, bahwa kemampuan literasi digital menjadi kemampuan yang strategis saat ini. Ditengah sebaran informasi dimedia sosial, banyak konten-konten negatif yang dapat merusak ekosistem digital, dan itu semua bisa ditangkal hanya dengan membangun kesadaran dari tiap individu.

"Kami menghimbau agar para pelajar menggunakan media sosial untuk segala hal yang dirasakan positif dan bermanfaat saerta memperhatikan etika dalam menggunakan media sosial yang baik karena negara telah memberikan aturan dan batasan bermedia sosial," jelasnya.

"Diharapkan para pelajar dapat bermedia sosial dengan lebih bijak dan bertanggung jawab. Jangan sampai kemampuan bermedia sosial digunakan untuk membuat konten negatif dan di unggah ke media sosial yang tentunya memberikan dampak yang tidak baik." pungkasnya.